## 90. Geburtstag Frau Anna Klauss

Am 5. März 2012 feierte Frau Anna Klauss bei guter Gesundheit ihren 90. Geburtstag. Zahlreiche Gratulanten, u. a. Frau Susanne Czaky (Kirche), Vzbgm. Alfred Walter (Gemeinde) und Hans Prüller vom SB-Pörtschach brachten Geschenke und übermittelten Glückwünsche. Dabei erzählte sie uns von ihrem sportlichen Leben. Schifahren - bis 82 Jahre - und Bergsteigen - einige 4000er wurden bezwungen - waren ihr Hobby.

Heute hält sich Frau Klaus mit ausgedehnten Wanderungen fit. Der Seniorenbund wünscht der Jubilarin noch viele gesunde Jahre.